



Workshop Bundestagswahl

Die Aktion Zivilcourage e.V., die Sächsische Landeszentrale für politische Bildung und der Landeschülerrat organisierten einen dreitägigen Workshop. Das Herzstück des Bildungsprojektes zur Bundestagswahl „Ich bin wählerisch“ fand dazu in der ersten Schulwoche dieses Schuljahres in Chemnitz statt.

Ausgestattet mit viel Wissen, methodischem Geschick, viel Material und großem Engagement führten sieben Schülerinnen der Oberstufe in den neunten und zehnten Klassen diesen Workshop durch.

Unter fünf Themen konnten sich die Teilnehmer entscheiden: Wirtschaft & Arbeit; Sozialpolitik; Zuwanderung & Integration; Jugend & Familie; Bildung & Ausbildung.

Die neunten Klassen machten sich erstmalig mit den Wahlprogrammen von sechs verschiedenen Parteien in Form einer Gruppenarbeit und unserem Wahlsystem vertraut. Erstaunt zeigten sich viele Schüler über das Arbeitspensum eines Abgeordneten, was sie in Form eines Puzzles zusammenstellten. Clara- Sophie Männel, Lene Taubert und Emma Dittmann erläuterten die Tätigkeitsbereiche, wie z.B. Informations- und Kontakttätigkeiten.

Die Schüler der zehnten Klassen wiederholten Grundwissen, Wahlrechtsgrundsätze und das Wahlsystem der BRD. Recherchiert wurde auch zu Wahlkreisabgeordneten des Vogtlandkreises der sechs Parteien und Wahlslogan. Wissen und Kreativität konnte so manches Team bei der Frage einbringen, wer denn die typischen Wähler der jeweiligen Partei sind. Katharina Arndt sowie Anne und Sina Dressel gestalteten den Workshop in den zehnten Klassen.

Vielen Dank für eure Einsatzbereitschaft.

Cordula Rockstroh
GRW-Lehrerin

